

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian ini, maka dapat disimpulkan bahwa kepercayaan Masyarakat di Desa Lubuk Mumpo terhadap Kenong dan Sembilan Helai Rambut benar-benar nyata, dimana kepercayaan yang mereka gunakan berasal dari warisan nenek moyang, mereka mempercayai bahwa Kenong dan Sembila Helai Rambut membawa bencana apabila sudah berbunyi dan muncul, Kenong merupakan warisan dari nenek moyang dari pendiri desa Lubuk Mumpo yaitu Ali Ketau yang sering dikenal dengan sebutan puyang Pulun, ada beberapa ketukan yang mana masing-masing ketukan memiliki makna yang berbeda-beda.

Apabila Kenong berbunyi Tiga kali maka akan ada kematian di Desa Lubuk Mumpo, jika Kenong berbunyi Enam kali ada pertumpahan darah, dan jika Kenong berbunyi sebanyak sembilan kali akan ada bencana besar di Desa Lubuk Mumpo seperti kebakaran, kebajiran. Adapun faktor yang menjadi penyebab kepercayaan masyarakat terhadap kenong dan Sembilan helain rambut yang dilakukan oleh masyarakat di Desa Lubuk Mumpo dikarenakan Lima faktor seperti, kepercayaan ini memang diwarisi oleh nenek moyang mereka, orang-orang zaman dahulu orang awam dan pendidikannya kurang, masih ada masyarakat mempercayai hal gaib dan mitos-mitos, selalu diceritakan kepada anak dan cucunya mengenai kepercayaan-kepercayaan yang terdahulu.

B. Saran

Dari hasil penelitian, maka penulis akan memberi saran kepada masyarakat yang ada di Desa Lubuk Mumpo dan bagi generasi penerusnya.

1. Kepada tokoh agama, sesepuh, tokoh masyarakat agar untuk memberitahu atau menjelaskan kepada beberapa masyarakat bahwa bunyi Kenong dan Sembilan Helai Rambut hanya kebersamaan waktu terjadi dengan bencana yang ada di Desa tersebut, dengan begitu kepercayaan masyarakat akan berkurang terhadap Kenong dan Sembilan Helai Rambut.
2. Kepada tokoh agama agar bisa meluruskan yang sebenarnya terjadi pada Kenong dan Sembilan Helai Rambut.
3. Kepada generasi muda, agar untuk tidak mempercayai hal-hal yang gaib dan tidak mempercayai mitos-mitos yang terjadi, karena sejatinya semua yang ada di muka bumi ini ialah atas izin Allah SWT.